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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 1887/J betreffend die Erteilung von italienischen Transit

genehmigungen für Österreich, welche die Abgeordneten Dr. Dillers

berger, Probst und Kollegen am 15. März 1988 an mich richteten, 

beehre ich mich wie folgt Stellung zu nehmen: 

Zu den Punkten 1, 2 und 3 der Anfrage: 

Die Erteilung von Transitgenehmigungen für den Straßengüteryerkehr 

durch Österreich fällt in die Ko~petenz des Bundesministers für 

öffentliche Wirtschaft und Verkehr. 

Als Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten kann ich 

daher zu diesen Fragen keine Aussage treffen. 

Zu Punkt 4 der Anfrage: 

Sollte die Zahl der Transitgenehmigungen für italienische LKW 

erhöht werden, so wäre der damit verbunderte zusätzliche Verk~hr 

auf der Inntal-Brenner-Autobahn zwar kapazitätsmäßig noch ohne 

weiters zu verkraften, die Probleme würden sich aber sicherlich 

bei den Umweltbelastungen und bei der Grenzabfertigung erhöhen, 
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Als der für die österreichischen Bundesstraßen zuständige 
. . 

Ressortminister bin ich bemüht, durch laufende Verbesserungen 

der Umweltschutzmaßnahmen, wie Aufbringung von lärmmindernden 

Fahrbahnbelägen und Errichtung weiterer Lärmschutzeinrichtungen 

entlang der Autobahnen, die Belastungen durch den Straßenverkehr 

so weit als möglich zu reduzieren. 

Abschließe~d möchte ich bemerken, daß die nächste Tagung der 

österreichisch-italienischen Gemischten ommission für den Güter

verkehr mit Kraftfahrzeugen Ende Mai, An ang Juni vorgesehen ist, 

bei der - wie bei den bisherigen Tagu~ge - die Frage der Köntin~ 

gentevon Einzelfahrtgenehmigungen a hauch 

einen Gegenstand der Verhandlungen 
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